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Maison de retraite Simon Benichou 

LA B’GAZETTE 
N°18 Avril 2023 

  

 
 

FELICITATIONS A DINIS ! 
 

 
Nous sommes heureux de vous 
annoncer l’entrée de Dinis Sadikov Aide-
Soignant de Nuit à l’école d’infirmière 
en septembre prochain. Il est arrivé 5ème 
sur 54 à la préparation aux examens 
d’entrée pour intégrer en tant qu’aide-
soignant l’IFSI du CPN à Laxou. 
 
 

Retour sur image de Dinis : 
 
Depuis mon entrée dans l’Ehpad Simon 
Bénichou en 2019, j’avais déjà ce projet 
d’effectuer la formation d’infirmier.Et 
aujourd’hui, grâce à l’accompagnement 
et les encouragement de la part de la 
direction, de la cadre de santé et de mes 
collègues, je suis heureux d’avoir la 
possibilité d’accomplir cet objectif. La 
réussite aux épreuves de sélection est 
aussi grâce aux cours de préparation 
pris en charge par l’Ehpad.  Il est 
certain que faire 3 années d’études à 35 
ans ne sera pas facile… Mais j’ai déjà 
une expérience de la formation 
d’infirmier dans mon pays d’origine et 
je suis ravi de replonger dans 
l’apprentissage de ces sciences 
humaines et de découvrir les différents 
services pendant les stages. 

 

 

 

 

L’année dernière, nous sommes allés 
chercher dans une coopérative 4 
poules « éleveurs bouchers du 
Vermois » 
 
Nous sommes sûr qu’il y en a une qui 
s’est échappée par les voisins, avec les 
tuyas et qui se balade peut-être dans 
le parc Sainte Marie …ou qui a trouvé 
son coq… 
 
Par contre, Ousman avait sécurisé 
avec du grillage les abords et elles ne 
pouvaient plus s’échapper. Et là de 
nouveau une poule a disparu. A 
chaque fois, coïncidence, un monsieur 
apporte des pâtes pour les poules et 
juste après il en manque une….  
C’est le constat des filles à l’accueil.   
 

AVIS AUX RESIDENTS ! 
 

Souhaitez-vous que nous recherchions 
deux autres poules pour celle qui 
reste ? 
Nous aurions besoin de volontaires 
pour s’en occuper aussi. Qui est 
volontaire ? Rachida : pouvez-vous 
faire le recensement ? 

 

ABBATAGE DES 
ARBRES 

L’espace en cours d’aménagement 
pour le parcours physique adapté est 
un espace classé. 

Nous avons dû demander une 
Autorisation de travaux pour abattre 
les 2 arbres morts en haut de la butte 
au croisement de la rue de Villers et 
du Général Hoche. 

Nous en avons profité pour élaguer les 
autres arbres afin aussi de nettoyer les 
gouttières ensuite sur les toits. 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

Le parc se prépare ! 
 

Autorisation d’abattage des arbres morts dans l’Espace Classé 
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Bonjour, 
 je m’appelle Anne et je suis ravie 
d’intégrer la maison de retraite Benichou 
entant que responsable hotellière.  
J’ai travaillé pendant plusieurs années au 
poste de gouvernante dans l’hôtellerie au 
sein du groupe Accor pour Suite Novotel 
et Ibis Budget. J’ai aussi exercé entant 
que responsable de site et formatrice, en 
France et en Belgique, dans sociétés de 
nettoyage telles que Elior et Pause 
VIPEE. Récemment j’étais responsable 
de plusieurs sites au sein de l’AEIM où 
j’encadrais une trentaine d’agents de 
nettoyage. J’aime être proche des gens et 
me rendre utile. C’est pour cela que j’ai 
choisi d’intégrer la maison de retraite 
Benichou afin d’apporter mon aide et 
mon savoir-faire au service des résidents 
et de l’équipe ASH. Je vous remercie pour 
votre accueil chaleureux et familial qui 
m’a fait chaud au cœur.   
 

 
  

 
Bonjour. Je m’appelle Marie, j’ai 53 ans, 
mariée, deux grands enfants et mamie 
d’un petit garçon. 
Je suis embauchée en tant qu’agente 
d’accueil depuis le 12 avril. 
Aimant le contact avec les personnes, cet 
emploi me convient très bien.  
Travailler dans une maison de retraite est 
pour moi une découverte et une très belle 
expérience humaine. 

 

 

 

 

M Rambault vient renforcer la gente 
masculine au sein de la Maison. Il 
habitait la périphérie nancéenne. Il 
adore aller se promener avec son 
chien dans la forêt et adore jouer aux 
cartes. Avis aux amateurs mais 
attention aux tricheurs ! 

 

Mme Blondelet quitte la région 
PACA et Saint Raphaêl et son frère 
pour se rapprocher de ses nièces, dans 
sa région natale.  Elle a amené le soleil 
avec elle dans ses valises 😊 

 

 

DICTON DU MOIS 

 

 

Mr Hurstel : Qui pourrait affirmer 
que ce grand monsieur a 99 ans ! Il est 
entré dans la Maison le 6 avril dernier. 
Il a été instituteur et a aidé à créer le 
service éducatif au Musée Lorrain. Il 
jouait encore aux boules il y a un an. Il 
aime beaucoup les conférences et a 
adoré voyager…Il est très attaché à sa 
ville de Nancy qu’il affectionne 
particulièrement. 

 

Mme Breton est rentrée aussi ce 
mois-ci accompagné de son frère 
après un séjour à Bellefontaine 

 

 

Mme Regazzoni séjourne au sein de 
la Maison quelques temps pour 
soulager sa sœur son aidante, qui se 
fait opérer. Elle venait  à l’accueil de 
jour plusieurs fois par semaine. 

 

 

 

COMISSION DE RESTAURATION
 

Réalisé avec le soutien de Rachida, Sophie Cordier, Julien Royer  

 

Les résidents ont participé à cette commission et 

ont pu exprimer leurs retours sur le cycle des menus 

automne/ hiver. Cela leur a permis d’exprimer leurs 

souhaits, l’appréciation sur les nouveautés… 

Mais, ils n’ont pas 
hésité aussi à exprimer 
des axes de travail pour 
nos équipes en 
cuisine… comme par 
exemple l’aubergine, 
ou encore le tzatzíki… 

Par contre la gaufre 
Vosgienne et les 

plateaux de fromage font 
bien l’unanimité… 

Le cycle Menu Printemps 
/Eté sera donc mis en 
place en ce début du mois 
de Mai.  
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LES FAMILLES et PROFESSIONNELS SOUHAITANT PARTICIPER SONT INVITEES A S’INSCRIRE AUPRES DE RACHIDA  ET PRISCA OU MARIE POUR LES 
SORTIES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Minute développement durable 

Nous souhaitons élargir et redynamiser la politique 
de développement durable au sein de 
l’établissement.  

Nous faisons appel aux résidents volontaires, 
familles et professionnels intéressées pour faire 
partie de la Commission de l’établissement. Les 
personnes intéressées sont invitées à se faire 
connaître auprès de Rachida ou Mélanie à l’adj ou à 
l’accueil avec Prisca. 

 

La PROCHAINE  COMISSION AURA 
LIEU LE MARDI 13 JUIN à 14H30 

 

L’établissement continue à   renforcer son identité 
autour du développement durable. Nous avons 
adhéré à une nouvelle association : Echogestes et 
confirmer l’adhésion à C2DS. 

L’établissement a adhéré à l’association 
ECHOGESTES pour participer avec les acteurs 
locaux aux  

 

Créée en 2018, l’association Echogestes, est 
spécialisée dans la mise en place de projets 
écoresponsables en Meurthe-et-Moselle. L’objectif 
premier, c’était de changer les pratiques du quotidien 
et d’être inclusif, détaille Dominique Sacco, devenu 
président de l’association. 

Echogestes vous propose de participer à ces actions 
en tant que bénévoles surs : 

 Les repair-café pour réduire nos déchets 
 Les animations pour sensibiliser au 

développement durable 
 Le recyclage pour développer l’économie 

circulaire (Masques - station de Lavage- 
polystyrène …) 

Echogestes travaille dans l’économie sociale et 
solidaire au travers des chantiers d'insertion. 

 

 

 

L’établissement a renouvelé son adhésion à C2DS : 
C’est une association qui fédère des établissements 
sanitaires et médico-sociaux engagés dans une 
démarche de développement durable. Ilse 
positionne en amont sur l’information et la 
sensibilisation des professionnels de santé aux 
enjeux d’une démarche de développement durable, 
et s’emploie sur le long terme à maintenir cette 
motivation nécessaire à toute démarche efficace. Il 
met à disposition des établissements une boîte à 
outils « du premier pas » conçue par des 
professionnels de santé pour leurs pairs, une 
formation et une veille réglementaire mensuelle.    

 
 

J’ai des rides ! 
 

Je me suis regardée dans le miroir et 
j’ai découvert que j’avais beaucoup de 
rides autour des eux, de la bouche, du 
front. J’ai des rides parce que j’ai eu 
des amis et on a ri, on a ri souvent, 
jusqu’aux larmes, et puis j’ai 
rencontré l’amour, qui m’a fait 
essorer des yeux de joie. 
J’ai des rides parce que j’ai eu des 
enfants, et je me suis inquiétée pour 
eux dès la conception, j’ai souri à 
toutes leurs nouvelles découvertes et 
j’ai passé des nuits à attendre. Et puis 
j’ai pleuré. J’ai pleuré pour les 
personnes que j’ai aimé et qui sont 
parties, pour un peu de temps ou pour 
toujours, ou sans savoir pourquoi. 
J’ai veillé aussi, j’ai passé des heures 
sans sommeil pour des beaux projets 
pourtant pas toujours aboutis, pour la 
fièvre des enfants, pour livre un livre, 
j’ai veillé aussi pour me lover dans des 
bras aimants.  
J’ai vu des endroits magnifiques, de 
nouveaux endroits qui ont eu tous mes 
sourires et mes étonnements, et j’ai 
revu également d’anciens endroits qui 
m’ont fait pleurer. Dans chaque sillon 
sur mon visage, sur mon corps, se 
cache mon histoire, les émotions que 
j’ai vécues et ma beauté plus intime, … 
et si je devais enlever tout ceci… je 
m’effacerais moi-même. 
Chaque ride est une anecdote de ma 
vie, un battement de cœur, c’est 
l’album photo de mes souvenirs les 
plus importants. 
 

Marinella Canu 
 
 
 
 

 

Mme Maggion, était dans 
l’établissement depuis deux ans. 
Elle a d’abord fréquenté l’accueil 
de jour puis a intégré la Maison 
naturellement accompagnée de 
ses trois filles. Mme Maggion était 
très coquette et aimait participer à 
toutes les activités proposées. 

 

 

 

Mme Lecomte,  nous a quitté ce 
mois-ci. Elle avait créé depuis son 
entrée un lien particulier 
notamment avec Mélanie. Elle 
aimait nous parler de sa vie de 
Géologue à la Fac et de sa position 
particulière en tant que femme au 
sein des chercheurs…. Elle avait 
ses phrases fétiches : «  je 
m’appelle Nicole Lecomte comme 
le compte est bon… » ou « la vie 
est belle » Elle connaissait par 
cœur et tout particulièrement  le 
poème « demain des l’aube » de 
Victor Hugo et aimait expliqué 
qu’elle était issue d’une famille 
illustre de poètes lorrains… 
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SORTIE A LA FOIRE DE 
NANCY 
 
L’ONPA organise avec la mairie de 
NANCY une invitation pour manger 
des gaufres et boire une bonne bière. 
Les résidents de Bénichou étaient 
aussi de la partie…. 
 

 
 

Les sourires donnent du baume au 
cœur et font plaisir ! 

 

 

M franiatte avait même soudoyé 
Valérie l’assistante sociale pour 
aller à la foire… 

 

Sylvie et Will ont accompagné les 
résidents avec grand plaisir, cela 
fait partie aussi du sens redonné à 
leur métier et des changements 
apportés dans la Maison… 

 REPAS INDIEN AVEC DES INDOUES !!! 

        

 

 

La vie Sociale :      A vos agendas ! 

-Mardi 2 mai : sortie à 
Eulmont avec la Compagnie 
des Anes 
 
-Mardi 9 mai : sortie visite 
d’une Eglise 
 
- Jeudi 11 mai :  Rencontre 
Olympiades avec les 
résidents de l’Ehpad de 
Faulx  
 
- Mardi 16 mai : repas 
Country et spectacle Country 
 
-Vendredi 19 mai : sortie 
à la Ludothèque 
 

 
 

Reprise des ateliers 
jardinage et art floral :  
Les 5 mai,17 mai ,23 mai 

 
 

-  Dimanche 14 mai : Sortie Théâtre de 
la Manufacture : CLIMATOQUOI 
 
Et mercredi 24 mai : atelier théâtre 
avec les résidents et Morgane sur 
Climatoquoi 
 
-Lundi 15 et 22 mai : Histoire de l’ART 
avec   Laetitia  

 

- Jeudi 4 mai : prestation musicale avec 
Sullivan 

-  Dimanche 7 et 21 Mai : chants avec 
les soignants  

-  Lundi 22 Mai : prestation musicale 
avec Adrien 

-Samedi 27 mai : évasion avec de 
l’accordéon 

 

- Mercredi 31 Mai : anniversaires du 
mois 

Journée Bien être le mardi 23 mai 
pour les usagers et leurs aidants : 

Accueil de jour 

   

Prochains CAFES DES AIDANTS :  

Jeudi 1er juin 2023 : La continence 
avec le sourire  

Lundi 19 juin 2023 : Les différentes 
modalités protections juridiques 

pour vos proches 

 

Concours inter ehpad le 8 juin : 
bouchons piles… A vos stocks ! 


